



Lydia ROUILLOU

Chez PMSE SA depuis janvier 2004.

Après un Diplôme d'infirmière en soins généraux, elle exerce aux Hôpitaux Universitaires de Genève comme infirmière polyvalente dans différents domaines médicaux et chirurgicaux de l'adulte et de l'enfant. Les 4 dernières années aux HUG, elle travaille à la division d'enseignement thérapeutique pour maladies chroniques. Parallèlement, elle obtient un Diplôme Universitaire d'Education Thérapeutique du patient.

En 2007 elle acquiert le Diplôme de chargée de sécurité de la Commission fédérale de coordination pour la sécurité au travail (CFST).

En 2014 elle obtient un Master Droit, Economie, Gestion (spécialité management et administration des entreprises) auprès de l'Université HEC Genève et de l'IAE de Savoie.

Elle occupe chez PMSE SA le poste de Spécialiste de Santé au Travail.

Within PMSE SA since January 2004.

After a nursing degree, she works at University Hospital of Geneva (HUG) as a nurse in different medical et surgical services for adults and children. The last four years in HUG she works in the division of therapeutic education for chronical diseases. At the same time, she obtains a university degree in therapeutic education.

In 2007 she achieves the FCOS safety officer degree.

In 2014 she earns a Master's degree in Law, Economics, Business administration at HEC, University of Geneva and IAE, University of Savoie.

She holds the position of Specialist in Occupational Health at PMSE SA.